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SLV BRENDA Serie

Design

JURYBEGRÜNDUNG . STATEMENT OF THE JURY Die Serie besticht mit einer markanten Designsprache, die für eine hohe 
Wiedererkennbarkeit sorgt. Der runde Schirm aus satiniertem Glas erzeugt ein angenehmes, blendfreies Licht. Darüber hinaus besticht die 
Leuchte mit praktischen Funktionen wie Nachtlicht, Dimmbarkeit und der Lademöglichkeit von Handy & Co. The series displays an impressively 
striking design language that is guaranteed to ensure a high degree of recognition. The round satin glass shade creates a pleasant and glare- 
free light. In addition, the lamp also offers impressively practical functions such as night light and dimming modes and a charging option for 
mobile phones other devices.

PRODUKT . PRODUCT Die BRENDA Serie des Designers Johannes Tomm, bestehend aus Tisch-, Wand- und Pendelleuchte vereint 
innovative Gestaltung und praktische Eigenschaften. Satiniertes Glas sorgt für warmes Licht. Die beiden Tischleuchten zeichnen sich durch 
innovative Features wie Touchdimmfunktion oder induktive Ladefunktion aus. Natürlich lassen sich Smartphones auch per USB-Schnittstelle 
laden. An einem separaten Schalter lässt sich ein Nachtlicht bedienen. Die BRENDA Serie besitzt die Energieklasse A++. The BRENDA series 
from the designer Johannes Tomm, consisting of a table, wall and pendant luminaire, combines innovative design and practical features. Satin 
glass provides cosy, warm light. The two table lamps are characterised by innovative features such as touch dimming and inductive charging. 
Of course, smartphones can also be charged via a USB interface. A night light can be operated at a separate switch. The BRENDA series has 
the energy class A++.


